

„Darf's ein bisschen mehr sein?“

Liederabend mit Benefizcharakter

LÜDENSCHIED ■ „Darf's ein bisschen mehr sein?“ ist der Titel eines Benefizkonzertes, das am Samstag, 14. März, an der Worthstraße zu hören ist. Es singt der EC-Chor der evangelisch-anderskirchlichen Gemeinschaft Plettenberg-Holthausen, Beginn des Liederabends im Gemeindehaus der Kreuzkirche ist um 19 Uhr, der Eintritt ist frei. Es wird eine Kollekte gesammelt für den Umbau der Kinder- und Jugendetage, damit die Kinder und Jugendlichen der Gemeinde ein neues zu Hause bekommen, in dem Sie sich wohlfühlen, heißt es seitens der Kirchengemeinde.

Die Liedtexte sowie weitere Beiträge versuchen unter anderem Anregungen und Antworten auf Fragen zu geben

wie „Was bleibt bestehen von allem Getriebensein der heutigen Zeit und des Alltags?“, „Was ist Dein Ziel für Dein Leben?“, „Was macht uns zufrieden?“ oder auch „Das Geschenk des Glaubens – was ist es wert?“ und „Was macht Dich glücklich?“

Geboten wird, so heißt es in der Einladung zu dem Liederabend, ein abwechslungsreiches Programm für alle, die „an diesem Abend einmal abschalten, ankommen, zuhören, auftanken und Begegnung untereinander erleben“ wollen. Im Anschluss an die Lied-Vorträge gibt es die Möglichkeit zum Gespräch bei Snacks und Getränken.

Einlass in das Gemeindehaus ist ab 18.30 Uhr (freie Platzwahl).



Der EC-Chor der evangelisch-anderskirchlichen Gemeinschaft Plettenberg-Holthausen lädt ein zum Liederabend.